## Neuer öffentlicher Kühlschrank in Hedingen: Madame Frigo steht ab 21. September zur Verfügung

Ab Samstag, dem 21. September 2024, gibt es in Hedingen eine neue Möglichkeit, Lebensmittel vor der Verschwendung zu retten. Ein öffentlicher Kühlschrank, auch bekannt als "Madame Frigo", wird an der Zwillikerstrasse 4a.1 für alle Interessierten zugänglich sein. Mit Madame Frigo in Hedingen gibt es nun drei öffentliche Kühlschränke im Säuliamt, nachdem bereits im Juni 2023 ein Kühlschrank in Bonstetten und im März 2024 einer in Mettmenstetten eröffnet wurde.

Das Projekt zielt darauf ab, geniessbare Lebensmittel, die ansonsten weggeworfen würden, zu teilen und somit einen Beitrag zur Reduzierung von Lebensmittelverschwendung zu leisten. Alle sind eingeladen, überschüssige Lebensmittel in den Kühlschrank zu legen oder sich zu bedienen, wenn etwas benötigt wird. Besonders willkommen sind nicht verderbliche Lebensmittel sowie Obst und Gemüse. Ebenfalls erlaubt sind Brot, verschlossene Produkte und alkoholfreie Getränke. Nicht erlaubt sind Fleisch und Fisch, Alkohol sowie geöffnete oder zuhause gekochte Produkte.

Der öffentliche Kühlschrank steht 24 Stunden am Tag und sieben Tage die Woche zur Verfügung. Er ist ein selbstverwaltetes Projekt, das auf das Verantwortungsbewusstsein und die Solidarität der Gemeinschaft setzt. Alle Nutzerinnen und Nutzer sind aufgefordert, die hinterlassenen Lebensmittel auf Qualität und Haltbarkeit zu prüfen und den Kühlschrank sauber zu halten. Durch regelmässige, von Hedingen-engagiert organisierte Hygienekontrollen wird sichergestellt, dass die gesetzlichen Bestimmungen und Auflagen im Lebensmittel- und Hygienebereich eingehalten werden.

Der Standort an der Zwillikerstrasse 4a.1 ist leicht erreichbar (hinter dem Volg, von der Zwillikerstrasse aus zu sehen) und bietet der Bevölkerung von Hedingen und Umgebung eine unkomplizierte Möglichkeit, Lebensmittel zu teilen und somit aktiv zur Nachhaltigkeit beizutragen.

Madame Frigo in Hedingen ist ein Projekt von Hedingen-engagiert, unterstützt von A. und E. Schweizer, Ernst Schweizer AG in Hedingen und Elektro Roth AG in Mettmenstetten. Weitere Infos finden sich auf www.madamefrigo.ch und www.hedingen-engagiert.ch

Wir laden alle herzlich ein, die Eröffnung am 21. September zu besuchen und den öffentlichen Kühlschrank in der Folge regelmässig zu nutzen. Lasst uns gemeinsam ein Zeichen gegen Lebensmittelverschwendung setzen!